



COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE BAJA CALIFORNIA SUR

21 DE FEBRERO DE 2025.

BOLETÍN INFORMATIVO

002/2025

LA CEDHBCS LANZA SU CANAL OFICIAL DE WHATSAPP PARA FORTALECER LA COMUNICACIÓN CON LA CIUDADANÍA

La Paz, Baja California Sur. - Con el propósito de fortalecer la comunicación con la ciudadanía y facilitar el acceso a información relevante en materia de derechos humanos, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Baja California Sur (CEDHBCS) ha puesto en marcha su canal oficial de WhatsApp, una iniciativa de innovación tecnológica impulsada por su Presidenta, la Mtra. Charlene Ramos Hernández.

Este nuevo canal digital permitirá mantener a la población informada de manera oportuna sobre las acciones de la Comisión, fomentando un acceso ágil y directo a información clave.

Un canal de comunicación directo y accesible.

A través de esta plataforma, la CEDHBCS ofrecerá información sobre:

- Derechos Humanos en Baja California Sur
- Próximos eventos y conferencias
- Acciones y recomendaciones de la CEDHBCS
- Campañas de sensibilización
- Temas de interés sobre grupos de atención prioritaria

Esta iniciativa busca facilitar el acceso a información confiable y fomentar la participación ciudadana en la defensa y promoción de los derechos humanos.

Acceso al canal oficial.

Las personas interesadas pueden suscribirse al canal oficial de WhatsApp de la CEDHBCS a través del siguiente enlace:

→ **Únete aquí:** <https://whatsapp.com/channel/0029Vb6ZMVgBVJkyWkxUGC1t>

Con esta acción, la CEDHBCS reafirma su compromiso de consolidar herramientas de comunicación accesibles y efectivas, garantizando un vínculo más cercano con toda la ciudadanía.

FIN DEL COMUNICADO